

krz

## Relaunch mit iKISS

**[07.03.2018] Das Kommunale Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe (krz) hat seine Website aktualisiert. Zum Einsatz kommt das Content-Management-System iKISS.**

Der Internet-Auftritt des Kommunalen Rechenzentrums Minden-Ravensberg/Lippe (krz) präsentiert sich im neuen Gewand. Nach mehr als sieben Jahren habe die alte Website ausgedient und weiche einem eleganten und modernen Design, so der kommunale IT-Dienstleister. „Egal, mit welchem Endgerät die Seite aufgerufen wird, dank des responsiven Designs passt sich die Website automatisch an die jeweiligen Anforderungen an“, berichtet der zuständige Web-Entwickler Daniel Reimer. Technisch basiert der neue barrierearme Netzauftritt nach Angaben des krz auf dem Content-Management-System iKISS von Anbieter Advantic.

„Nachdem das krz im vergangenen Jahr bereits für den Internet-Relaunch der Städte Petershagen und Herford verantwortlich war, ist nun auch das eigene Relaunch-Projekt abgeschlossen“, zeigte sich der stellvertretende Geschäftsführer Lars Hoppmann zufrieden.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale,